



Ganador de certamen literario Póstumo Reconocimiento a Periodista-Escritor

Con su obra "La Guerra a Muerte", el fallecido profesional Edesio Alvarado se adjudicó en forma póstuma el primer premio en el Primer Concurso Literario para Periodistas, organizado por el "Fondo Cultural Cumbres".

El veredicto del jurado para el género novela, determinó que el primer premio, consistente en 3 mil ejemplares de la obra ganadora libros de todo gasto para el autor, sería compartido entre los periodistas Eu-

genio Rodríguez, autor de "Cercopíés", y Edesio Alvarado, con su "La Guerra a Muerte".

Es así como en el transcurso del mes de Abril, en una ceremonia que tendrá lugar en el Círculo de Periodistas, el "Fondo Cultural Cumbres", que preside Agustín Oyarzún Lemonnier, cada autor recibirá mil 500 ejemplares de sus respectivas novelas. En representación de la familia del desaparecido Edesio Alvarado, su viuda recibirá el galardón.

658-OXD.
BIBLIOTECA NACIONAL DIGITAL
1982-11-11

Póstumo reconocimiento a Periodista-escritor. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Póstumo reconocimiento a Periodista-escritor. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile